



# Badminton

## Résultat

publié le 18/12/2014



Bravo à tous pour cette belle après-midi de badminton.

5 élèves ont joué à Montlieu-la-garde par binôme, ils ont bien rigolé et se sont dépensés ! (Simon, Alexis, Guillaume, Nael et Logan)

Et notre équipe officielle mixte a joué dans le beau gymnase de Montendre et a gagné toutes ses rencontres !

Il fallait faire :

- ▶ 1 simple garçon
- ▶ 1 simple fille
- ▶ 1 double garçon



▶ 1 double fille



▶ 1double mixte

Ils ont été aussi efficaces à l'arbitrage !



Bravo à eux pour leur attitude et leurs résultats.



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.